
銀杏企画三丁目の掲示板 

トップページへ戻る 

 

 

 

 

Name なるお e-mail 

Title 

Message  

とうこう

[2058] 「犠牲の累進性」  2010年9月12日 20時14分

レオン さん  e-mail 

『かけはし』の２０１０年９月６日号に、９月１９日（日）の「どっちが深刻？世界の貧困、
日本の貧困＝「犠牲の累進性」を超えて＝」という集会の呼びかけが載っていました。
その中に、雨宮処凛（あまみや・かりん）さんの面白い文章がありました。 
 
※「犠牲の累進性」とは？―「お前の置かれた状況などは、ほかのもっと貧しい人や
大変な人に比べたらなんでもない」というような言い分で問題から目を逸らさせ、我慢
を強いるやり口、雰囲気。例えば正社員の長時間労働より非正規の低賃金の方が、
非正規の不安定労働よりもホームレスの過酷な生活の方が、日本のホームレスよりも
第三世界のスラムの貧民の方がより貧しくて大変なんだ、という形で現在その人が向
き合っている困難を呑ませようとするやり口。（雨宮処凛） 
 
http://www.jrcl.net/frame10906d.html 
 
……コメント抜きで、紹介しました。

[2057] [２０５４]の訂正②  2010年9月12日 19時47分

レオン さん  e-mail 

[２０５４]（こころのふれあいバスハイク①）。本文中、上から７行目（空白の行を除いて
計算）。「マス」を「川マス」に訂正します。
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[2056] [２０５４]の訂正  2010年9月12日 19時41分

レオン さん  e-mail 

[２０５４]（ こころのふれあいバスハイク①）。本文中、下から４行目（空白の行を除いて
計算）。「２ふさ」を「ぶどうは２ふさ」に訂正します。

[2055] こころのふれあいバスハイク②  2010年9月12日 19時23分

レオン さん  e-mail 

「こころのふれあいバスハイク」を準備してくれた人たちは、たぶん「精神障害者」のこ
とを思って準備してくれたのかも知れません。その人たちには、私も感謝します。 
 
でも、もしも文京区だとか東京都だとか国だとかが「こころのふれあいバスハイク」に関
わっているのだとすれば、彼らは「精神障害者」のことを思っているというより、「精神
障害者」のことを懐柔（懐柔は、巧みに手なずけて従わせることを意味します）しようと
しているのだ、と私は考えます。 
 
私には、文京区や東京都や国の「精神障害者」政策が素晴らしいとは、全然思えませ
んね。彼らに感謝する気には、私は絶対なれませんね。

[2054] こころのふれあいバスハイク①  2010年9月12日 19時16分

レオン さん  e-mail 

９月１０日（金曜日）、「こころのふれあいバスハイク」（文京区心のふれあいをすすめる
会主催）に参加しました。参加費が５００円だった、と記憶しています。埼玉県秩父郡
の「小松沢レジャー農園」に行って来ました。 
 
バスで、小松沢レジャー農園に着いたら、まずもちつきを体験しました。うすをきねで、
つきました。そして、あんこか何かをいれたモチと、からみモチを食べました。 
 
次は、しいたけ狩りと川マスのつかみどりです。私は、持参したサンダルをはいて、川
マスのつかみどりの方に参加しました。マスは、３匹ぐらいつかまえました。川マスの
つかみどりは、とても楽しかったです。 
 
お昼は、豚肉のバーベキューです。私は「ベジタリアンのようなもの」なので（狂牛病で
牛が立てなくなる映像を観て、ショックで肉が食べれなくなってしまったので）、味噌汁・
野菜・川マスの他は、持参したお茶漬けを食べました。川マスもお茶漬けみたいにして
食べたら、まずかったので、「失敗した」と思いました。 
 
次は、ぶどう狩りに参加しました。私は、２ふさしか食べれませんでした。 
 
ヒマワリが咲いていました。トンボやカマキリがいました。 
 
「こころのふれあいバスハイク」は、暑かったです。小松沢レジャー農園の後ろは山
で、山の上はきれいな青空でした。
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[2053] 宴会のにぎやかさにはびっくり (◎o◎)！  2010年9月11日 20時0分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
先日、私の職場では社員さんの歓迎会、送別会が行われました。 
これが面白かったので書き込みさせていただきます。 
 
日ごろまじめな感じの社員さんが幹事を勤めていらっしゃいましたが、 
司会のほうもお上手で、会は始まると同時にワーッと言った感じで盛り上がりました。 
これがにぎやかだったのなんだのって。 
 
われわれ障害者チームはみんなでひとつのテーブルに座っていましたが 
会が始まると同時に、一番偉い常務さん、部長さん、次長さんとつぎつぎに 
われわれにお酌をしに来てくださり、恐縮至極のしだいでした。 
 
もちろんわれわれチームもご返杯に伺いました。 
こういう場合もあろうかと銀杏のＳＳＴで練習をした甲斐がありました。 
ＳＳＴでは「まあ、まあ、まあ、いっぱいどうぞ」というせりふと 
「いつもお世話になっています。これからもよろしくお願いします」というせりふを 
みんなに考えてもらいましたが、これが役に立ちました。 
 
宴会の途中で新しく入ってくる社員さん、移動される社員さんが 
それぞれスピーチをされましたが、みなさんスピーチがお上手でした。 
 
今回で歓送迎会に出るのは2回目ですが、にぎやかさにはいつもびっくりです。 
これが実社会の宴会というものなのですね。 
 
私は今日は一週間の疲れがどっと出て一日ゆっくりしていました。 
明日は本でも読んで過ごそうと思います。 
みなさんも良い日曜日を。

[2052] ハンドルネーム  2010年9月11日 15時35分

レオン さん  e-mail 

亀レモンさん。[２０４８]（あれから９年）を読みました。お気づかいありがとうございま
す。ハンドルネームは、私としては、「亀レオン」はちょっとまぎらわしい感じがします。
ちょっと抵抗があります。でも、「カメレオン」や「亀レモン」なら全然かまいません。

[2050] 明日は味の素Stadiumに行きます  2010年9月11日 8時52分

亀レモン さん  e-mail 

明日、ＪリーグＦＣ東京VS浦和レッズ観戦行きます。 
BS-7で19：00～生中継するので興味のある方、是非御覧下さい！
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パスワード  削除番号    

[2049] 次期総理は誰だ(T_T)  2010年9月11日 8時16分

亀レモン さん  e-mail 

民主党大統領選まであと３日。果たして、小沢氏？管氏？注目ですね。

[2048] あれから９年  2010年9月11日 7時45分

亀レモン さん  e-mail 

米同時多発テロから９年、世界平和を願います。 
〉〉レオンさん、ﾊﾝﾈ変えました。これなら、よろしいでしょうか(^_^)

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

2058 記事削除
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